

ATENCIÓN

Inicia año académico en el Centro de Formación y Capacitación Laboral General Bernardino Caballero

Pág. 2

Presidente Cartes lideró reunión en la ANR para organizar convención ordinaria

Pág. 3



"Es hora de dar soluciones" afirma Cartes a la dirigencia de Concepción

Pág. 3



Comisión de Mujeres de la ANR organizan varias actividades por el Día de la Mujer Paraguaya

Pág. 2



Por José Ocampos
Director de IRPE

Los nuevos desafíos del Partido Colorado en la actualidad

Pág. 4

Presidente Cartes lideró reunión en la ANR para organizar onvención ordinaria

Pág. 3

Por la semana de la mujer paraguaya, la NR organiza feria de empleo para embarazadas

Pág. 2

Se realizó feria de empleo para personas que no terminaron la secundaria

Pág. 3

OPINIÓN

Comisión de Mujeres de la ANR organizan varias actividades por el Día de la Mujer Paraguaya



El presidente de la Junta de Gobierno, don Horacio Cartes, recibió la semana pasada, a la Comisión de Mujeres de la Junta de Gobierno, encabezada por su titular, Del Pilar Medina. Quienes preparan varias actividades para la semana de la mujer paraguaya.

Al término del encuentro habló Del Pilar Medina, quien explicó que tuvieron una importante reunión con el titular partidario, para informarle de las tareas que vienen realizando y lo que van a hacer por el mes de la mujer. "En este sentido, queremos hacer, desde el 19 al 24 de febrero, la semana de la mujer paraguaya y realizar una serie de actividades", afirmó.

Como inicio de las actividades por la semana de la mujer paraguaya, la Comisión de Mujeres, donará un sillón odontológico a la Secretaría de Salud de la ANR, que atiende en el salón Multiuso. "Esa donación queremos hacer como comité auxiliar que somos

para estar al servicio de la gente. El día, martes, queremos prestar servicio oftalmológico a más de 500 personas y vamos a entregar anteojos totalmente gratuitos. Siguiendo la semana queremos realizar una charla para todas las mujeres", destacó Del Pilar Medina.

"Queremos que un historiador nos hable de la importancia de la participación de la mujer en la historia paraguaya, participación en las guerras y rendir un homenaje a las mismas. El día 24 de febrero queremos coronar con un homenaje frente al monumento a la Residenta en Luque", aseguró la titular.

Finalmente, Del Pilar Medina dijo que "queremos trabajar a nivel nacional con todas las líderes de todos los departamentos que quieran colaborar con nosotras, con las 10 miembros de la Comisión, un trabajo a nivel nacional porque vamos a realizar capacitación de mujeres líderes en todos los departamentos", concluyó.



Si se te cierran las puertas por estar embarazada o por tener un hijo pequeño, está alternativa laboral es para vos.

VENÍ A LA ANR, ESTE JUEVES 22 DE FEBRERO DE 09 A 12 HS. (25 DE MAYO Y TACUARY) TE DAREMOS ALTERNATIVAS LABORALES.

UNA DE ELLAS CUIDAR NIÑOS CON LA EMPRESA CANGURO EN CASA.

ANR ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA
PARTIDO COLORADO

Por la semana de la mujer paraguaya, la ANR organiza feria de empleo para embarazadas

La Oficina de Empleos de la Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, organiza este jueves 22 de febrero de 09 a 12 hs, (25 de mayo y Tacuary) una feria de empleos para embarazadas o mujeres en etapa de amamantamiento. Se ofrecerán alternativas laborales, una de ellas es cuidar a niños a través de una alianza con la empresa Canguro en Casa.

Según explicó Enrique López, director de la Oficina de Empleo, las mujeres embarazadas o en etapa de amamantamiento son discriminadas y les cuesta obtener empleos, por lo que decidió organizar esta feria, así como el año pasado.

CENTRO DE FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN LABORAL | **General Bernardino Caballero**

ANR PARTIDO COLORADO

GRATIS

INICIO DE CLASES

— Lunes 4 de marzo de 2024 —

INGLÉS - CHINO MANDARIN

SECRETARIADO EJECUTIVO - PELUQUERÍA

— INICIA EN EL MES DE ABRIL —

PINTURAS AL ÓLEO

INSCRIPCIONES ABIERTAS ¡TE ESPERAMOS!

En el Edificio Patria de la ANR, Tacuary entre Cerro Corá y 25 de Mayo (4° Piso - Dirección Pedagógica)

Inicia año académico en el Centro de Formación y Capacitación Laboral General Bernardino Caballero

El Centro de Formación y Capacitación Laboral General Bernardino Caballero, anuncia el inicio de las actividades académicas del periodo 2024, el lunes 04 de marzo. Los cursos habilitados son; Ingles, Chino Mandarín, Secretariado Ejecutivo y Peluquería.

Las clases son totalmente gratuitas, y son impartidas en el Edificio Patria, propiedad de la ANR, (Tacuary entre Cerro Cora y 25 de mayo. 4to Piso- Dirección Pedagógica).

Presidente Cartes lideró reunión en la ANR para organizar convención ordinaria



El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, lideró la reunión preparatoria con miras a la convención general ordinaria del 09 de marzo de 2024, a realizarse en forma virtual y presencial en la casa de los colorados, desde las 08 horas.

La convención, según explicó el Dr. Eduardo González, secretario general y jefe de gabinete de la ANR, se realizará en forma virtual y presencial. Los convencionales de Capital, Central y Presidente Hayes participarán en forma presencial en el local de la Junta de Gobierno, mientras que todos los demás departamentos se reunirán en las capitales departamentales.

En total están habilitados para participar de la convención, 1.229 delegados convencionales, incluyendo los convencionales del exterior del país. Los líderes de cada departamento que participaron de la reunión preparatoria se comprometieron a reunir a los convencionales, especialmente en las seccionales de la capital departamental o en un lugar donde tengan todos los recursos necesarios para llevar a cabo una buena participación.

Al término de la reunión, don Horacio Cartes agradeció la presencia de los líderes de todos los departamentos y agregó que el Partido Colorado es un gigante y no hay otro partido que sepa escuchar y dar soluciones a los problemas de la gente.

“Es hora de dar soluciones” afirma Cartes a la dirigencia de Concepción



En la sala de sesiones de la Junta de Gobierno, el presidente Horacio Cartes recibió a una comitiva del departamento de Concepción. En la oportunidad acompañaron a la dirigencia departamental, la gobernadora Liz Meza, la diputada Virina Villanueva, y el diputado Arturo Urbieta. Los visitantes coincidieron en que la presencia de Cartes en la ANR ha generado gran dinámica al partido de gobierno y que su gestión genera gran confianza en la ciudadanía.

En su mensaje, el presidente Cartes destacó que todo viaje tiene su esfuerzo. “Sé lo que cuesta viajar, sobre todo la

distancia que recorrieron ustedes. Pero ya no es hora de grandes discursos, es hora de dar soluciones. Les invito a trabajar juntos. Ya conozco la dinámica, solo es imposible. Históricas son las necesidades de Concepción y más que promesas necesitan solución”, afirmó.

El presidente del Partido Colorado instó a los dirigentes de Concepción a dar señales, realizar obras importantes y qué fruto de eso la gente se afiliará a la ANR. “Que la gente se afilie porque somos diferentes, porque hacemos las obras que prometemos en los discursos”, sentenció.

Se realizó feria de empleo para personas que no terminaron la secundaria



En el local de la Junta de Gobierno del Partido Colorado, se realizó la feria de empleos para personas que no tuvieron la oportunidad de terminar la educación secundaria.

Según comentó Enrique López Arce, director de la Oficina de Empleo de la ANR, las personas que no culminan la

secundaria son quienes generalmente tienen dificultades para encontrar empleos formales, por la poca formación académica. Cerca de un centenar de personas se acercaron hasta el local partidario, para informarse sobre las posibilidades de obtener empleo.



Por José Ocampos
Director
de IRPE

RELEVANCIA DE LA MUJER Y LA FAMILIA

Amén de su vocación de servicio, de sus principios y de su doctrina, la ANR en la actualidad se ha convertido en el último muro de defensa de los valores históricos, tradicionales y hasta espirituales del Paraguay. No decimos esto por simple juego de palabras, sino que fundamos nuestra posición, teniendo presente que nuestro país está siendo impactado por el totalitarismo más poderoso quizás de la historia, al decir del GLOBALISMO.

EL GLOBALISMO: UNA NUEVA FORMA DE TOTALITARISMO

Todo lo que consideramos sagrado hoy está en tela de discusión, la Familia tal cual la conocemos, la educación de nuestros hijos, nuestro derecho a educarlos en los valores que consideramos tradicionales, incluso la rigurosidad que los padres pueden aplicar en un hogar puede desatar hoy una denuncia y exclusión.

Estamos ante el embate quizás de la Cruzada más poderosa de la historia, con la salvedad de que el enemigo en este caso no viene uniformado, sino está mimetizado en los Organismos SUPRANACIONALES, que constituyen en la práctica el garrote, para poner en marcha una agenda totalitaria que pretende acabar con la soberanía de los Estados, e imponer por la fuerza su concepción de libertad, democracia y vida.

LA FAMILIA

La familia es un estado en miniatura, en ella el niño aprende las primeras nociones de derechos, pero también de obligaciones. Es en el ambiente de la Familia donde se le inserta al niño a fuego el sentido de amor a su Patria, el orgullo de su historia, su Fe Cristiana y los valores que defenderá toda su vida. De ahí el atroz deseo de la izquierda radical por destruir esta sagrada Institución. A través de organismos supranacionales y con la campaña mediática, han introducido por el concepto de que los padres no pueden enseñar valores a sus hijos y se deben limitar a su alimentación.

Incluso la aplicación de conceptos de disciplina es presentada como retrógrado y un niño puede denunciar a sus padres y les es quitada la Patria Potestad y custodia inmediatamente, ordenándose el alejamiento a los padres. Esos niños generalmente son entregados a casas cuyos

Los nuevos desafíos del Partido Colorado en la actualidad

miembros pertenecen a Organizaciones LGTB, donde reciben inmediatamente un adiestramiento de que un niño o niña es solamente libre si es homosexual o lesbiana. La familia es presentada como una institución arcaica y retrógrada, origen de todos los males, y un niño alcanzará su libertad solo en la homosexualidad y en las drogas, y la marihuana es el primer paso.

NUEVO CONCEPTO ANTROPOLÓGICO DEL SER

La ingeniería social es tan grande que las NNUU a través de los llamados "Nuevos Derechos del Hombre y de la Tierra", ha creado un nuevo concepto del ser. Estos nuevos derechos abarcan áreas como la a) homosexualidad, b) pedofilia, c) eutanasia, e) anticoncepción y f) el aborto.

Parte de la base de que el Ser Humano es un ser INMANENTE, es decir, que se agota en sí mismo y que ni siquiera puede plantearse la posibilidad de la trascendencia. Con esto se ataca a la base espiritual de una persona, niega la faceta espiritual y sin vida del Espíritu no somos nada.

EXALTACIÓN DE UN FEMINISMO RADICAL

El feminismo original persiguió luchas legítimas a favor de la reivindicación de los derechos de la mujer, de hecho, fueron exponentes del Partido Colorado como Telémaco Silvera e Ignacio A. Pane quienes propusieron ya en 1.920 en forma oficial la igualdad de derechos y obligaciones entre el hombre y la mujer.

Pero con el tiempo la lucha por los derechos de la mujer fue capturada por un grupo que le dio un giro a esta lucha que en la actualidad adoptó un cariz Anti-Hombre, es decir, presentando al varón como tal, como el culpable de la frustración de la mujer como tal.

Esto produjo que incluso se adopten leyes donde el hombre es ya culpable por el hecho de ser hombre y se presume su culpabilidad hasta que el mismo pruebe lo contrario. Parece exagerado, pero hoy mismo la Ley de Violencia Doméstica y de protección de la Mujer establecen como legal la exclusión del hogar del hombre como medida cautelar sin ni siquiera ser escuchado. Lo mismo se aplica a la famosa ley contra la discriminación de la mujer, donde, por pensar diferente, ese solo hecho puede ser considerado discriminatorio y pasible de ser denunciado y condenado.

Los hechos más graves de la exaltación anti hombre es que se busca la satanización de la figura masculina. Es común ver en las manifestaciones de feministas radicales, pancartas y grafitis que dicen: Sé libre, mata a tu padre, hermano y novio. O mujer se libre hazte lesbiana.

Se basan en la interpretación radical de base, incluso en donde sostienen que en un hogar la mujer es el proletario, y el hombre el opresor, y que la mujer debe liberarse de ese opresor por cualquier medio. Es la prolongación de la lucha de clases de Karl Marx en una supuesta lucha de género donde la mujer debe liberarse terminando con su opresor y para completar esa libertad hacerse lesbiana. Incluso los cañones de belleza naturales de la mujer son cuestionados porque sostienen que si una mujer se cuida o se embellece es al solo efecto de COSIFICAR su condición para ser mirada como una cosa de atracción por el hombre, por eso las feministas radicales dejan de arreglarse, de bañarse y todo lo demás.

La Mujer Paraguaya es la protagonista fundamental de la Historia del Paraguay, de hecho, este país es mucho más Matriarcal, y la Virgen de Caacupé es el Centro de la Patria, es su corazón y representa a la Mujer Paraguaya, a la Madre. Debemos volver a recuperar esos valores, toda la dignidad para la Mujer Paraguaya, pero sin el carácter de anti-hombre, anti-varón ni exaltando el lesbianismo como supuesto camino de liberación.

SUMISIÓN A LOS ÓRGANOS JURÍDICOS SUPRANACIONALES

Vivimos en este tiempo de Cruzada, el impacto más violento en contra de la soberanía de los pueblos. Desde los grandes centros de poder existe una extorsión para el renunciamiento a la Independencia en favor de organismos supranacionales. Mucha de la llamada Cooperación Internacional, reestructuración de la deuda, está atada a la aprobación parlamentaria de leyes de capitulación de la Independencia. Ejemplo: Ley contra el lavado de dinero, ley contra la protección de la mujer, ley contra la discriminación de la mujer, y la mención de la aprobación, como dijimos del Aborto y del Matrimonio Homosexual, como condición sin el canon para ser aceptado dentro de la comunidad internacional. Vemos cómo en formas internacionales se presenta al Paraguay como un país retrasado, aún o cuadrado, o arcaico, simplemente por el pecado de no someterse a esta agenda. Nuestro país ha frenado en dos oportunidades ya la Carta de la OEA de aceptación del aborto. Como en la Guerra de la Triple Alianza, le tocó a nuestro país remar solo contra el resto del Continente en la defensa de sus valores contemplados en la Constitución Nacional.

El caballo de Troya de Escasu fue probablemente el caballo de Troya donde más trabajó el marxismo cultural y su agenda para la aceptación de nuestro país de una renuncia a su soberanía. Entender que desde otras latitudes pueden ordenar a nuestro país qué zonas pueden ser

tocadas y limitar su desarrollo, si estos foros consideran que supuestamente se está afectando a la ecología, fue un límite no aceptado por la sociedad que aún es fuerte para plantarse.

LA CONSTITUCIÓN NACIONAL EL VERDADERO MURO DE DEFENSA DE LA VIDA Y LA FAMILIA

La Constitución Nacional del Paraguay es perfectible. Le podemos hacer críticas, pero en cuanto se refiere a la Vida y la Familia, constituye un cerrojo in-conmovible para las corrientes socialistas en la actualidad que, como hienas hambrientas, están detrás de la muerte y de la destrucción de la Familia.

En primer lugar, la CN es contundente y no admite discriminación de ningún tipo y desde ese punto es clave, teniendo en cuenta que la Izquierda le quiso poner un apellido a la ley diciendo no se admite ningún tipo de discriminación por género. Si esta puerta se abría, legalizaba la educación LGBT en las escuelas desde los 5 años para trabajar en los niños. Lastimosamente, el análisis regional y en el mundo nos da la razón.

Por otra parte, la Constitución Nacional garantiza y protege la VIDA desde la concepción, y en ese sentido su claridad es indiscutible y, por tanto, la discusión política es en vano, porque es taxativo y no registra ninguna variable de interpretación. Es un candado al aborto, sueño de la izquierda radical.

REFORMA CONSTITUCIONAL PRIORIDAD PARA EL PROGRESISMO

La Izquierda Radical se empeña en que la discusión en caso de una Reforma Constitucional a través de una Asamblea Constitucional se centrará sobre una eventual reelección presidencial. De igual manera, sabemos que la centralidad de la Izquierda irá por modificar la protección del niño desde su concepción (matar al Bebe en el vientre es una prioridad para esta ideología) para llamarlo feto y quitarle su condición de persona.

De la misma manera, modificar el concepto de género y ampliarle la multiplicidad de los mismos de conformidad a la manera de cómo se auto percibe, situación que puede variar en días. Un día me puedo considerar hombre, otro día mujer, otro día mujer y hombre al mismo tiempo y así cualquiera de los 152 tenemos reconocidos ya por las NNUU.

Se garantiza la protección de la familia, dice nuestra CN; esa palabra constituye una Cruz para Drácula y no exageramos para el progresismo. Es el gran enemigo para destruir. De igual manera se presentarán al BALLOTAGE y lo defenderán a muerte para dar un golpe a los Partidos Tradicionales.